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Prefeito tenta apaziguar 
crise política e contesta 
carta de renúncia: 
“Ideologicamente falsa”
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Falta de acessibilidade 
no transporte escolar 
de Maceió preocupa 
deputado Rafael Brito

Vídeo de estudante com deficiência se 
arrastando em ônibus escolar revela falhas 
graves no sistema municipal

“INADIMISSÍVEL”

FAKE NEWS

ELEIÇÕES 2026TENSÃO

Grupo teme perder cargos e influência 
caso o prefeito dispute governo de 

Alagoas ou Senado 

Aliados 
pressionam 

JHC a 
não deixar 

Prefeitura de 
Maceió

Disputa pelo 
comando do 

PT em Alagoas 
se acirra com 

acusações 
de filiações 
irregulares

Ronaldo Lessa desmente boatos
sobre aposentadoria: “Minha
história não começou ontem”

Vice-governador de Alagoas nega que tenha desistido de disputar as eleições de 2026



Ronaldo Lessa, o vice-governador 

de Alagoas, teve que sair em 

defesa de sua própria história após 

uma série de fake news sobre sua 

aposentadoria política. O boato 

de que ele desistiria de disputar as 

eleições de 2026 circulou como se 

fosse verdade absoluta, mas Lessa, 

com a tranquilidade de quem já viu de 

tudo na política, tratou de desmentir 

o absurdo nas redes sociais. “Minha 

história não começou ontem”, 

disparou, lembrando que seu nome foi 

forjado a cada voto que recebeu ao 

longo dos anos.

Com uma carreira que inclui 

passagens por praticamente todos os 

cargos políticos possíveis em Alagoas, 

Lessa não precisa de explicações sobre 

sua trajetória. Mas, claro, para quem 

prefere a fofoca à realidade, a política 

se torna uma novela de especulações. 

Afinal, quem precisa de fatos quando 

podemos alimentar a conversa de 

corredor com histórias inventadas?

O vice-governador, que já foi 

vereador, deputado estadual, prefeito 

de Maceió, governador e agora ocupa 

o cargo de vice-governador, afirmou 

que sua cabeça continua no trabalho 

e não nas intrigas de bastidores. 

“Não me movo por boato, me movo 

por confiança”, disse. A confiança do 

povo, é claro, pois este é o único motor 

de sua jornada política, longe das 

especulações que tentam tirar o foco 

do que realmente importa.

E quem, de fato, decide o futuro 

de Lessa? A resposta, mais do que 

clara, está no voto popular. Ele está 

disposto a seguir com o mandato atual 

e não descartou possibilidades para 

2026. Pode ser candidato a senador, 

deputado federal, ou qualquer outro 

cargo que o povo achar adequado. 

A verdade, porém, é que, até lá, as 

falsas histórias continuarão surgindo, 

alimentadas por quem prefere a 

mentira ao trabalho sério.

No fim, Lessa vai continuar fazendo 

história — mesmo que seja o único 

a desmentir as mentiras que outros 

tentam espalhar. O político alagoano 

está, como sempre, mais preocupado 

com o que o povo realmente pensa do 

que com o que circula nas correntes de 

WhatsApp.
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Base de JHC quer que ele permaneça na Prefeitura
A reação é natural e humana.
Alguns aliados do prefeito 

JHC (PL) defendem que ele 
não deixe a prefeitura de Maceió 
para disputar o governo de 
Alagoas ou o Senado em 2026.

Para esse seleto grupo que 
ocupa cargos importantes 
na administração, é mais 
confortável e seguro permanecer 
onde estão, sem risco de perda 
de suas funções.

A simples possibilidade 
de que possa haver derrota, 
especialmente para o governo, 
deixa incerta a perspectiva de 
futuro dessa turma.

E em caso de vitória para o 
Senado Federal, não haveria 
como abrigar a todos.

Ter que conviver com essa 
expectativa faz a equipe ficar 
intranquila antecipadamente.

Portanto, o melhor é não sair 
do lugar.

Já tem gente de confiança 
consumido tranquilizantes.
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História não começa no WhatsApp

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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FAKE NEWS

Vice-governador de Alagoas nega que tenha desistido de disputar as eleições de 2026

O vice-governador de 
Alagoas, Ronaldo Lessa 
(PDT), usou as redes sociais 
nesta segunda-feira, 7,  para 
rebater uma informação 
falsa que circula em sites 
e grupos de mensagens. 
Segundo ele, é mentira que 
tenha decidido se afastar 
da política ou que tenha 
descartado disputar uma 
nova eleição.

“Fake news não encerra 
uma história que o povo 
começou”, afirmou Lessa. 
“Circula por aí uma matéria 
mentirosa dizendo que eu 
descartei disputar uma nova 
eleição e que teria encerrado 
minha trajetória política. 
Mentira. Não dei essa 
declaração e não aceito que 
tentem falar por mim.”

No pronunciamento, 
o pedetista destacou a 
trajetória política construída 
com apoio popular ao longo 
de décadas. “Minha história 
não começou ontem. Foi 
o povo de Alagoas que me 
colocou, voto por voto, 
em cada cargo que ocupei: 

vereador, deputado estadual, prefeito da capital, 
governador do estado, deputado federal, vice-
prefeito e hoje, vice-governador”, lembrou.

Ronaldo Lessa garantiu que permanece 
comprometido com o mandato atual e não 
descartou disputar cargos em 2026. “Minha 
cabeça está onde sempre esteve: no trabalho. 
No presente. Em concluir, com seriedade, o 
mandato que assumi com responsabilidade.”

Sobre o futuro, Lessa foi enfático: “Todas 
as possibilidades estarão na mesa. Posso ser 
candidato a senador, deputado federal ou o que 
o povo achar que eu devo ser. Porque quem 
sempre decidiu meu futuro foi a população, 

Ronaldo Lessa desmente boatos
sobre aposentadoria: “Minha
história não começou ontem”

não os bastidores, nem os plantonistas da 
especulação.”

Por fim, o vice-governador reforçou sua 
confiança no apoio popular: “Não me movo por 
boato, me movo por confiança. Não caminho 
sozinho, caminho com o povo. E enquanto esse 
povo acreditar em mim, eu estarei aqui. Na 
política. Na luta. E pronto pra seguir fazendo 
história.”

Confira na íntegra
Circula por aí uma matéria mentirosa dizendo 

que eu descartei disputar uma nova eleição e que 
teria encerrado minha trajetória política. Mentira. 

Não dei essa declaração e não aceito 
que tentem falar por mim.

Minha história não começou 
ontem. Foi o povo de Alagoas 
que me colocou, voto por voto, em 
cada cargo que ocupei: vereador, 
deputado estadual, prefeito da 
capital, governador do estado, 
deputado federal, vice-prefeito e 
hoje, vice-governador.

Quem tem esse histórico não 
abandona a luta. Minha cabeça 
está onde sempre esteve: no trabalho. 
No presente. Em concluir, com 
seriedade, o mandato que assumi 
com responsabilidade.

2026 está logo ali. E 
quando chegar a hora, todas as 
possibilidades estarão na mesa. 
Posso ser candidato a senador, 
deputado federal ou o que o povo 
achar que eu devo ser. Porque quem 
sempre decidiu meu futuro foi a 
população, não os bastidores, nem 
os plantonistas da especulação.

Não me movo por boato, me 
movo por confiança. Não caminho 
sozinho, caminho com o povo. E 
enquanto esse povo acreditar em 
mim, eu estarei aqui. Na política. 
Na luta. E pronto pra seguir 
fazendo história.

“INADIMISSÍVEL”

O transporte escolar de 
Maceió enfrenta uma crise de 
acessibilidade que não pode 
mais ser ignorada. A denúncia 
surgiu após a divulgação de um 
vídeo que mostra um estudante 
com deficiência física lutando 
para sair de um ônibus escolar. 
Sem apoio adequado, o 
aluno foi forçado a se arrastar, 
evidenciando a carência de 
adaptações necessárias para 
garantir a mobilidade dos 
estudantes. A cena, que gerou 
revolta nas redes sociais, expõe 
de forma clara a falha da gestão 
pública em cumprir a legislação 
que assegura os direitos dos 
alunos com deficiência.

O deputado federal 
Rafael Brito (MDB-AL) não 
escondeu sua indignação ao 

Vídeo de estudante com deficiência se arrastando em ônibus escolar revela falhas graves no sistema municipal

Falta de acessibilidade no transporte escolar
de Maceió preocupa deputado Rafael Brito

assistir ao vídeo. Em seu pronunciamento, 
ele lamentou profundamente a falta de 
compromisso das autoridades municipais 
e estaduais com a dignidade 
e os direitos 

dos alunos. 

“Acessibilidade é um direito, e a cena que 
vimos é inaceitável. Fui responsável pela 
relatoria do PL que obriga o transporte 
adaptado para estudantes com deficiência, e 
ver algo assim acontecendo em Maceió é um 
reflexo de uma administração que falha em sua 
responsabilidade social”, declarou Brito.

O Projeto de Lei 4582/2023, de autoria do 
deputado Dagoberto Nogueira (PSDB-MS), 
que obriga o transporte escolar adaptado para 
alunos com deficiência, foi um passo importante 
para resolver essa questão em nível nacional. 
Relatado por Rafael Brito, o PL propõe que 
todos os estudantes com deficiência tenham 
acesso a transporte adequado, abrangendo 
desde a educação infantil até o ensino médio. 
A proposta, que já passou na Comissão de 

Educação da Câmara dos Deputados, está 
aguardando análise nas comissões de 
Finanças e de Constituição e Justiça.

O projeto de lei altera as principais 
normativas que regem a educação no 

Brasil, incluindo a Lei Brasileira 
de Inclusão (Lei nº 13.146/2015) 
e a Lei de Diretrizes e Bases da 
Educação Nacional (Lei nº 
9.394/1996). A inclusão do 
transporte adaptado como uma 
exigência para o poder público 
é uma mudança crucial para 
assegurar que os estudantes 
com deficiência tenham 
igualdade de condições para 
acessar e permanecer na escola. 
Contudo, a implementação 
dessas políticas ainda esbarra na 
resistência de alguns gestores e 
na falta de fiscalização adequada.

A realidade em Maceió 
é um claro exemplo da 
urgência com que a sociedade 
precisa lidar com a falta de 
acessibilidade no transporte 
público. As autoridades locais 
devem agir imediatamente para 
corrigir essas falhas, garantindo 
que todos os estudantes, 
independentemente de suas 
condições físicas, possam exercer 
seu direito à educação de forma 
digna e sem constrangimentos.
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Aliados do prefeito de 
Maceió, João Henrique 
Caldas, o JHC (PL), 
estão preocupados com a 
possibilidade de ele deixar 
o comando da capital para 
disputar o governo de 
Alagoas ou uma vaga no 
Senado em 2026. O receio 
do grupo é claro: uma 
eventual saída de JHC pode 
resultar na perda de cargos 
estratégicos ocupados por 
seus apoiadores dentro da 
administração municipal.

Nos bastidores, o clima 
é de insegurança. Auxiliares 
próximos ao prefeito 
defendem que ele conclua 
o mandato na prefeitura, 
garantindo a continuidade 
da gestão e a estabilidade 
política do grupo. Mesmo 
uma eventual vitória para 
o Senado não é vista como 
garantia de manutenção 

Grupo teme perder cargos e influência caso o prefeito dispute Governo de Alagoas ou Senado
ELEIÇÕES 2026

Aliados pressionam JHC a não 
deixar Prefeitura de Maceió

das posições atuais, o que tem provocado 
desconforto entre os aliados mais próximos.

Há relatos de que membros da equipe 
têm recorrido até a tranquilizantes para lidar 
com a tensão causada pela indefinição do 
futuro político de JHC.

Enquanto isso, do outro lado do tabuleiro, 
o ministro dos Transportes e ex-governador 
de Alagoas, Renan Filho (MDB), articula 
seu retorno ao cenário estadual. Apontado 
como o nome do grupo governista para 
suceder Paulo Dantas (MDB) em 2026, 
Renan já tem intensificado sua presença 
no estado e não esconde o interesse em 
enfrentar JHC nas urnas.

Segundo interlocutores, o embate entre 
os dois é considerado provável, embora 
Renan Filho afirme que não há motivação 
pessoal envolvida. A disputa, se confirmada, 
promete reconfigurar as forças políticas de 
Alagoas.

Enquanto isso, a base do prefeito de 
Maceió segue pressionando para que ele 
fique onde está. A prioridade, dizem, é 
garantir a permanência no poder — ainda 
que seja só até o fim do mandato.

TENSÃO

Atual direção e grupo ligado a Ronaldo Medeiros trocam farpas às vésperas da eleição interna

Disputa pelo comando do PT em Alagoas se
acirra com acusações de filiações irregulares

nacional de filiação promovida pelo PT 
entre dezembro de 2024 e fevereiro deste 
ano. Durante o período, as tendências 
ligadas a Medeiros teriam conseguido filiar 
um número significativamente maior de 
pessoas ao partido, o que pode representar 
uma vantagem crucial na eleição do novo 
diretório estadual, marcada para o dia 6 de 
julho. O processo será decidido por voto 
direto, e o tamanho da base de filiados se 
tornou o principal trunfo de cada grupo.

Fontes internas apontam, no entanto, 
que o comportamento questionado não é 
exclusividade da ala de Medeiros. A atual 
direção, ligada à tendência Construindo 
um Novo Brasil (CNB), também teria 
promovido filiações em massa, inclusive 
em cidades do Sertão alagoano. Em muitos 
casos, novos filiados não demonstram 
conhecimento aprofundado sobre os 
princípios do partido e nem necessariamente 
possuem afinidade ideológica com o ex-
presidente Lula ou com as bandeiras 
históricas da legenda.

O clima de hostilidade entre as correntes 
internas é interpretado, nos bastidores, como 
sinal de que Ronaldo Medeiros desponta 
como favorito na disputa. Em política, dizem 
aliados, os ataques mais intensos costumam 
recair sobre quem lidera.

Apesar disso, a contagem exata de 
filiados ligados ao deputado ainda é incerta. 
Parte significativa das adesões – cerca de 
2.500, segundo relatos – foi indeferida 
pela atual direção estadual. A validade 
dessas filiações será decidida após a análise 
de recursos, o que pode alterar o cenário 
eleitoral nas próximas semanas.

O PT nacional já divulgou o regulamento 
oficial do Processo de Eleição Direta (PED) 
de 2025. O documento, aprovado em 
reunião do Diretório Nacional, estabelece 
que o pleito para renovação das direções 

A corrida pelo 
comando do diretório 
estadual do Partido dos 
Trabalhadores (PT) em 
Alagoas ganhou contornos 
tensos nos últimos dias. O 
que antes era marcado por 
debates sobre propostas e 
rumos políticos do partido, 
agora tem sido pautado por 
trocas de acusações entre 
as principais correntes 
internas.

O grupo que 
atualmente dirige o PT em 
Alagoas passou a disparar 
críticas públicas contra 
lideranças da oposição, 
especialmente o deputado 
estadual Ronaldo 
Medeiros. Segundo os 
dirigentes, o parlamentar 
teria promovido uma onda 
de filiações sem critérios 
ao partido, supostamente 
utilizando a prática da troca 
de favores para fortalecer 
sua base eleitoral interna.

As denúncias surgem 
no contexto da campanha 

municipais, estaduais e 
nacional ocorrerá em todo o 
país no dia 6 de julho.

O PED é um dos momentos 
mais importantes da vida 
interna do partido, permitindo 
que todos os filiados e filiadas 
participem da definição dos 
rumos políticos e organizativos 
do PT nos próximos anos. Em 
Alagoas, a disputa promete ser 
uma das mais acirradas dos 
últimos tempos.



nos bastidores políticos de Alagoas. Após 
deixar o PP de Arthur Lira, o ex-deputado 

estadual passou a estruturar o Republicanos 
como plataforma eleitoral com foco em 

Davi Davino Filho 
intensificou sua movimentação 
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Carlos Gonçalves evita falar sobre Gilberto Gonçalves, admite gratidão, mas nega ter assinado carta
RIO LARGO EM CHAMAS
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RUMO AO BURACO

A ex-prefeita de 
Maribondo, Leopoldina 
Amorim, tornou-se o 
centro de uma investigação 
conduzida pelo Ministério 
Público de Alagoas 
(MPAL) após denúncias 

MP apura irregularidades em contratações e denúncias de rachadinha durante a gestão de Leopoldina Amorim

Ex-prefeita de Maribondo é investigada por suspeitas
de práticas ilícitas e favorecimento político

graves sobre sua gestão entre 2023 e 2024. 
A apuração envolve práticas de perseguição 
política, contratações irregulares de 
servidores temporários e até suspeitas de 
rachadinha, com um foco específico na 
Unidade de Apoio Ambulatorial Denilma 
Bulhões. O MP iniciou o processo depois 

de um Procedimento Preparatório que 
se arrastou por seis meses sem respostas 
conclusivas.

A transição do caso para um inquérito 
civil ocorreu após o prazo de 180 dias 
determinado pela Resolução nº 23/2007 do 
Conselho Nacional do Ministério Público 
(CNMP). A investigação foi formalizada 
no final de março e abrange não só as 
suspeitas de perseguição a servidores 
políticos adversários, mas também as 
irregularidades envolvendo a contratação 
de pessoal para funções temporárias e 
a presença de servidores fantasmas nos 
quadros da prefeitura. Em um dos pontos 
mais sensíveis, as denúncias de desvio de 
parte dos salários de funcionários, prática 
conhecida como “rachadinha”, ganham 
cada vez mais força.

Além de examinar essas supostas 
falcatruas, o Ministério Público também 
busca rastrear os possíveis responsáveis 
pelas contratações sem respaldo legal e 
a distribuição de cargos com base em 
interesses políticos. Para muitos, esse 
novo inquérito vem como uma resposta 
contundente às inúmeras denúncias 

Prefeito tenta apaziguar crise política e contesta 
carta de renúncia: “Ideologicamente falsa”

2026. Ele articula candidaturas 
à Câmara Federal, Assembleia 
Legislativa e projeta sua entrada 
na disputa pelo Senado.

A movimentação conta com 
apoio da família Albuquerque, 
especialmente do deputado 
Antônio Albuquerque e do ex-
federal Nivaldo Albuquerque. A 
meta é montar uma chapa que 
assegure, ao menos, um nome 
em Brasília e três cadeiras na 
ALE.

A deputada estadual Rose 
Davino, mãe de Davi, pode 
buscar reeleição pelo novo 
partido. A família pretende 
garantir presença nas urnas e 
reforçar o capital político para 
o filho, que ficou próximo de 
vencer Renan Filho em 2022 e 
volta ao páreo com chances reais.

O Republicanos aposta 
em nomes de apelo popular, 
base forte no interior e alianças 
pragmáticas para conquistar 
espaço na cena alagoana. A 
ofensiva política de Davi Filho o 
coloca novamente no centro do 
debate sobre o futuro do Senado 
em Alagoas.

que circularam durante 
a gestão da ex-prefeita, 
que agora está sendo 
colocada em xeque. A 
investigação já avança para 
etapas mais aprofundadas, 
com a identificação de 
responsáveis por essas ações 
ilícitas.

Embora a ex-prefeita 
tenha se defendido 
publicamente contra as 
acusações, a cada nova 
etapa da apuração, surgem 
indícios mais fortes de que os 
esquemas de favorecimento 
e corrupção não estavam 
restritos a um único 
setor da administração 
municipal. A gravidade 
das acusações tornou o 
caso ainda mais delicado e 
reforçou a confiança de boa 
parte da população local 
nas investigações que agora 
tomam conta das ruas e da 
mídia.



Veja o ranking de engajamento no 
Nordeste:

•	 Bahia:	56,5%
•	 Paraíba:	52,5%
•	 Alagoas:	52%
•	 Ceará:	48,5%
•	 Pernambuco:	48,5%
•	 Sergipe:	41%
•	 Rio	Grande	do	Norte:	34,5%
•	 Maranhão:	24%
A	 2ª	 edição	 do	 índice	 Engaja	 S/A	

avaliou	 seis	 dimensões	 que	 influenciam	 o	
engajamento	 pro-fissional:	 ambiente	 de	
trabalho	 positivo,	 significado	 no	 trabalho,	
confiança	 na	 liderança,	 boas	 práticas	 de	
gestão,	crescimento	e	desenvolvimento,	além	
de	remuneração	e	benefícios.

No	 Nordeste,	 a	 confiança	 na	 liderança	
(60%)	 e	 as	 boas	 práticas	 de	 gestão	 (58%)	
foram	os	principais	 fatores	para	o	alto	nível	
de	 engajamento.	 Já	 a	 remuneração	 e	 os	
benefícios	foram	apontados	como	os	maiores	
motivos	de	descontentamento,	afetando	51%	
dos	trabalhadores	desengajados.

Em	2023,	 o	 fator	mais	 valorizado	 era	 o	
ambiente	 de	 trabalho	 positivo.	 Em	 2024,	
porém,	 o	 pro-tagonismo	 passou	 a	 ser	 da	
liderança	 e	 da	 gestão.	 Apesar	 do	 avanço	
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 Com 52% de trabalhadores altamente envolvidos em suas atividades, o estado ocupa a terceira colocação no ranking regional
ECONOMIA
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Alagoas está entre os estados mais engajados 
do Nordeste no trabalho, revela estudo da FGV
Um	 levantamento	 da	

Fundação	 Getulio	 Vargas	
(FGV),	 em	 parceria	
com	 a	 Flash	 e	 o	 Grupo	
Talenses,	 revelou	 que	
o	 Nordeste	 é	 a	 região	
mais	 engajada	 do	 país	 no	
ambiente	de	trabalho,	com	
49%	 dos	 trabalhadores	
demonstrando	 alto	 nível	
de	envolvimento	com	suas	
atividades	 profissionais.	
O	 índice	 supera	 a	 média	
nacional	de	44%	e	reforça	
a	 força	 da	 cultura	 de	
trabalho	na	região.

Alagoas	 aparece	 com	
52%	 de	 engajamento	
entre	 os	 trabalhadores,	
ocupando	o	 terceiro	 lugar	
no	 ranking	 nordestino,	
atrás	 apenas	 da	 Bahia	
(56,5%)	 e	 da	 Paraíba	
(52,5%).

nas	 práticas	 organizacio-nais,	
a	 insatisfação	 com	 salários	 e	
benefícios	 cresceu	 de	 44%	 no	
ano	passado	para	51%	este	ano.

Aliados veem protagonismo no comando do projeto prioritário para o governo Lula

Relatoria do IR fortalece Lira em meio à 
indefinição sobre federação com União 

locais.	Mesmo	entre	os	otimistas,	fala-se	em	
“99,5%”	de	avanço,	sem	previsão	para	um	
desfecho.

A	 relatoria	 do	 projeto	 do	 Imposto	 de	
Renda,	 uma	 das	 principais	 prioridades	 do	
governo	 Lula	 neste	 ano,	 dá	 novo	 fôlego	 a	
Lira.	A	proposta	prevê	a	isenção	do	IR	para	
quem	recebe	até	R$	5	mil.	Indicado	para	a	
função	 por	 seu	 sucessor	 na	 presidência	 da	
Câmara,	 Hugo	 Motta	 (Republicanos-PB),	
o	 deputado	 alagoano	 ganha	 visibilidade	 e	
prestígio	político	em	um	momento	crucial.

A	 movimentação	 ocorre	 enquanto	
Lira	 se	articula	para	disputar	uma	vaga	no	
Senado	 em	 2026.	 Segundo	 interlocutores,	
outras	possibilidades	foram	consideradas	nos	
últimos	meses	—	como	a	chefia	do	Ministério	
da	Agricultura,	a	presidência	da	Comissão	de	
Constituição	e	Justiça	(CCJ)	ou	a	relatoria	do	
Orçamento	—,	mas	nenhuma	avançou.

Com	o	futuro	da	federação	indefinido,	a	
relatoria	do	IR	surge	como	o	novo	trunfo	de	
Lira,	que	passa	a	atuar	em	um	tema	de	alto	
interesse	para	o	Planalto.	O	protagonismo	no	
projeto,	avaliam	aliados,	o	coloca	em	posição	
de	força	nas	negociações	políticas	e	fortalece	
sua	 imagem	 nacional.	 Procurado	 pelo	
Estadão,	Arthur	Lira	preferiu	não	comentar.

ARTICULAÇÕES

A	 escolha	 de	 Arthur	
Lira	(PP-AL)	para	relatar	
o	 projeto	 que	 amplia	
a	 faixa	 de	 isenção	 do	
Imposto	de	Renda	é	vista	
por	 aliados	 como	 uma	
nova	 carta	 na	manga	 do	
ex-presidente	da	Câmara,	
em	 meio	 à	 indefinição	
sobre	 a	 formação	 da	
federação	partidária	entre	
PP	e	União	Brasil.

Lira	 é	 cotado	 para	
presidir	a	 federação,	mas	
o	 União	 Brasil	 ainda	
não	 deu	 aval	 definitivo	
à	 união.	 Os	 impasses	
regionais,	 principalmente	
nos	diretórios	da	Paraíba	
e	 do	 Acre,	 preocupam	
o	 Progressistas.	 O	
presidente	 do	 PP,	
senador	 Ciro	 Nogueira,	
já	anunciou	a	intenção	de	
formar	 a	 federação,	 mas	
o	 presidente	 do	 União,	
Antonio	de	Rueda,	ainda	
tenta	 resolver	 os	 atritos	
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Agência Alagoas destaca a trajetória de Bruno Soriano e o trabalho dos mais de 80 assessores de comunicação
COMUNICAÇÃO

Neste 7 de Abril, celebra-
se o Dia do Jornalista. 
A data reconhece a 
importância dessa categoria 
na construção de uma 
sociedade bem informada, 
justa e democrática. Formado 
em 2006 pela Universidade 
Federal de Alagoas (Ufal), 
Bruno Teixeira Soriano 
Gomes, 41 anos, é um desses 
profissionais da informação.

“Ser jornalista é viver a 
informação, 24 horas por dia. 
É assumir um compromisso 
inabalável com a qualidade. 
É tratar a informação como 
uma indispensável ferramenta 
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de prestação de serviço à sociedade. É um 
exercício diário de promoção da cidadania e de 
ter a sensibilidade de enxergar a dor do outro”, 
define Bruno Soriano.

Com passagem por diversos veículos 
em Alagoas, ele atua hoje como assessor 
de comunicação da Secretaria de Estado 
da Educação (Seduc). Tem o desafio de 
comunicar, diariamente, para mais de 150 mil 
estudantes e 20 mil servidores da rede pública 
estadual, além do público em geral.

“A comunicação pública é um processo 
incessante de interação; é trabalhar para que 
o receptor, de fato, se aproprie da informação 
que lhe interessa. Por isso miramos, sempre, 
nessa sensação de pertencimento, conferindo ao 
estudante o protagonismo de que ele necessita e 
valorizando o servidor, para que este também se 

sinta verdadeiramente representado em nossas 
ações”, pontua.

Bruno Soriano representa os mais de 80 
jornalistas que atuam como assessores de 
comunicação no Governo de Alagoas, em 
secretarias e órgãos estaduais. Trata-se da 
“maior redação” do estado em número de 
profissionais, sob a coordenação do secretário 
de Comunicação Wendel Palhares, também 
jornalista por formação.

“Hoje, o jornalista é cada vez mais necessário 
para o bom funcionamento da sociedade. 
Vivemos tempos em que é difícil diferenciar 
a verdade e a mentira, e o profissional de 
jornalismo é instrumento de verificação de uma 
informação correta, empática e completa”, disse 
Wendel Palhares.

Capacitação e valorização profissional
A gestão da comunicação estatal em Alagoas 

tem sido pautada, sobretudo, na capacitação 
e valorização profissional dos jornalistas. Foi 
na gestão do governador Paulo Dantas que, 
por sugestão da Secom, estabeleceu-se o piso 
salarial da categoria como parâmetro mínimo 
para a remuneração dos profissionais que atuam 
como assessores de comunicação do Governo.

“O governador acertou ao enquadrar a 
remuneração dos jornalistas que trabalham para 
o Estado com o piso da categoria no mercado 
alagoano. Foi uma conquista nossa, muito 
importante que demonstra uma intenção de 
valorização profissional, bem como de trazer 
para o serviço público grandes nomes que antes 

Dia do Jornalista é celebrado com 
avanços na comunicação pública

optavam por atuar em outras 
redações”, reflete o presidente 
do Sindicato dos Jornalistas de 
Alagoas (Sindjornal), Alexandre 
Lino.

Ele observa que os quadros 
da rede de comunicação estadual 
hoje contam com jornalistas de 
destaque, o que tem reflexo direto 
na qualidade do serviço oferecido 
ao cidadão. Lino destaca, ainda, a 
criação do Núcleo de Integridade 
da Informação, iniciativa pioneira 
voltada ao enfrentamento da 
desinformação e à promoção da 
educação midiática em diversas 
áreas da sociedade.

“O bom jornalismo é o 
defensor da democracia e da 
sociedade. Sabemos que temos 
uma longa estrada pela frente, 
mas já contamos com parceiros 
importantes, como a Secom, que 
acerta muito ao lançar um Núcleo 
de Integridade da Informação”, 
destaca o presidente do 
Sindjornal.

Tendências e Soluções
No âmbito da capacitação 

profissional, a Secom Alagoas 
lançou, em 2023, o ciclo 
Tendências e Soluções, o maior 
programa de aperfeiçoamento 
na comunicação já realizado 
no estado. Desde então, a 
iniciativa vem proporcionando, 
periodicamente, aos profissionais 
da comunicação um espaço para 
ampla discussão de ideias, por 
meio de encontros, conferências, 
seminários e treinamentos 
presenciais e virtuais.

Neste sentido, a Secom 
também lançou a primeira 
edição do Guia de Redação e 
Estilo para a rede de assessorias 
de comunicação de Alagoas, 
com o objetivo de manter o 
aperfeiçoamento contínuo 
da equipe que tem a missão 
de apresentar ao cidadão a 
informação direta, transparente e 
objetiva, como forma de prestação 
de contas das ações do Governo 
do Estado. O material faz parte da 
coletânea Tendências e Soluções, 
que conta também com um 
manual de Gerenciamento de 
Crises.

“O Tendências e Soluções 
foi uma grata iniciativa da 
Secom no sentido de capacitar 
os profissionais que integram 
a comunicação do Governo 
de Alagoas. As oficinas e 
palestras têm sido essenciais, 
proporcionando o permanente 
alinhamento de nossas ações 
e permitindo uma importante 
troca de experiências sobre temas 
diversos”, ressalta o jornalista 
Bruno Soriano. 

Alagoas se destaca graças aos programas 
inovadores implantados pelo Governo do Estado

Entre os programas de destaque 
desenvolvidos pela Secretaria de Estado da 
Saúde (Sesau) estão o Saúde Até Você, que 
leva consultas e exames especializados para 
comunidades carentes de Maceió, além do 
Bate Coração, que agiliza o atendimento a 
vítimas de infarto. Ainda na área da saúde, 
o Governo de Alagoas criou o Projeto 
Respirar, iniciativa que busca melhorar a 
qualidade respiratória de crianças, e o Alagoas 
Transplanta, que ampliou o número de 
transplantes.

Como parte dos investimentos realizados 
pela gestão do governador Paulo Dantas, 
houve a entrega do Hospital do Coração 
Alagoano e a nova sede do Hemocentro de 

Alagoas (Hemoal), ambos em Maceió. Já 
no interior do estado, foram inauguradas 
mais duas Unidades de Pronto Atendimento 
(UPAs), sendo uma em Marechal Deodoro e 
outra em Coruripe. 

“Também estamos construindo o Hospital 
Regional do Médio Sertão, em Palmeira 
dos Índios, e o Hospital Metropolitano do 
Agreste, em Arapiraca. Isso dá continuidade 
ao esforço inédito de ampliação do número 
de nossas unidades, que trazem benefícios e 
acessibilidade a todos”, ressalta o governador 
Paulo Dantas. 

Melhoria dos Serviços
Para o secretário de Estado da Saúde, 

médico Gustavo Pontes de Miranda, 
os números positivos são resultado dos 
investimentos realizados pelo Governo Paulo 
Dantas, com foco na melhoria dos serviços 
públicos de saúde do estado. “Paralelamente, 
temos que destacar o árduo trabalho realizado 
por todos os profissionais que estão na linha 
de frente de cada unidade. Nosso objetivo 
é seguir trabalhando para cuidar cada vez 
melhor do nosso povo”, afirmou o gestor da 
Sesau.

Inovação e investimentos levaram a rede estadual de saúde a alcançar 75% de aprovação da população

No Dia Mundial da 
Saúde, celebrado nesta 
segunda-feira (7), Alagoas 
se destaca através dos 
investimentos realizados 
pelo Governo do Estado. 
Por meio de programas 
inovadores, a rede estadual 
de saúde tem assegurado 
atendimento qualificado 
e preenchido lacunas 
assistenciais, alcançando 
o reconhecimento da 
população, que em pesquisa 
do Instituto Ibrape, obteve 
75% de aprovação.
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TRABALHO

Mais três presidências foram eleitas e tiveram atas publicadas na última sexta-feira no Diário Oficial

Câmara de Maceió conclui definição
de todas as comissões permanentes
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As Comissões de Ética, 
Defesa dos Direitos da Criança 
e Assuntos Ligados ao Servidor 
Público elegeram seus presidentes 
e vice-presidentes. Com isso, 
todas as comissões permanentes 
da Câmara Municipal de Maceió 
estão com o comando definido. 
As atas das reuniões de definição 
estão publicadas no Diário Oficial 
de sexta-feira (4).

A Comissão de Ética 
Parlamentar passa a ter como 
presidente o vereador Davi 
Davino, e como vice-presidente o 
vereador Brivaldo Marques.

Para a Comissão de Defesa 
dos Direitos da Criança e do 
Adolescente, assumem como 
presidente e vice, respectivamente, 
o vereador Siderlane Mendonça e 
a vereadora Silvania Barbosa.

E na Comissão de 
Administração e Assuntos 
Ligados ao Servidor Público, o 
presidente será o vereador Jonatas 
Omena, e o vice será o vereador 
Samyr Malta.



Igor Bahia vira artilheiro do CSA
e lidera a equipe na temporada

A vitória do CSA sobre o 
CSE por 1 a 0, que garantiu 
o time na Copa do Brasil de 
2026, não foi suficiente para 
apagar a tensão nos bastidores 
do clube. Em entrevista logo 
após o triunfo, a presidente 
Mirian Monte fez um desabafo 
sobre os desafios internos 
enfrentados pela gestão e 
denunciou o recebimento de 
áudios ofensivos de membros 
do Conselho Deliberativo.

Mirian enfatizou que, além 
das dificuldades dentro de 
campo, o clube tem lidado com 
atitudes de dirigentes que não 
condizem com a postura que ela 
espera para a equipe. “É preciso 
que as atitudes dentro do clube 
reflitam harmonia e respeito. 
Recebi áudios que causam 
desequilíbrio e desconfiança, 
e isso não pode continuar”, 
afirmou a presidente, que 
destacou a importância de 

Presidente do CSA faz desabafo e cobra mais ética na gestão do clube
BASTIDORES PEGANDO FOGO

GOLEADOR DE ÁREA

Mirian Monte critica postura do Conselho
Deliberativo após vitória do CSA sobre o CSE

Passes incertos Árbitros afastados Apostas manipuladas
O Grêmio começou o Campeonato 
Brasileiro 2025 com números 
preocupantes nas estatísticas de 
passes e bolas longas. A equipe 
gaúcha aparece entre os piores na 
competição nesses quesitos, o que 
reflete a dificuldade do time em 
construir jogadas rápidas e precisas. 
Embora tenha conquistado bons 
resultados até aqui, o desempenho 
técnico precisa melhorar se o time 
quiser brigar nas primeiras posições 
do torneio.

O atacante do Marília, que foi 
expulso aos 13 minutos de jogo na 
partida contra o Primavera, usou as 
redes sociais para se manifestar sobre 
o ocorrido. O jogador, visivelmente 
frustrado, alegou que a expulsão 
foi injusta e que o árbitro cometeu 
um erro ao lhe mostrar o cartão 
vermelho tão cedo no confronto. O 
episódio gerou repercussão entre os 
torcedores, que também se dividiram 
sobre a decisão da arbitragem.

A CBF decidiu afastar os árbitros 
responsáveis pela partida entre 
Internacional e Cruzeiro, além dos 
envolvidos no jogo entre Sport e 
Palmeiras, após polêmicas ocorridas 
em ambas as partidas. O afastamento 
inclui tanto os árbitros de campo 
quanto os do VAR, que ficaram 
sob investigação devido a erros de 
avaliação durante os jogos. A medida 
visa garantir mais precisão nas 
decisões da arbitragem nas próximas 
rodadas.

Um relatório da CBF revelou que 111 
usuários e R$ 567 mil em apostas 
suspeitas estavam envolvidos em 
manipulação de resultados no 
Campeonato Brasileiro. O caso, que 
inclui o nome de vários jogadores e 
cartoleiros, está sendo investigado 
pela entidade e pelas autoridades 
competentes. A CBF prometeu 
medidas rigorosas para combater a 
manipulação no futebol e proteger a 
integridade da competição. 

Igor Bahia foi o 
protagonista da vitória 
do CSA sobre o CSE, 
por 1 a 0, neste domingo, 
em Palmeira dos Índios, 
resultado que garantiu ao 
time uma vaga na Copa 
do Brasil de 2026. O 
centroavante balançou 
as redes e agora divide a 
artilharia da temporada com 
Tiago Marques, ambos 
com oito gols marcados.

O gol de Igor foi o 
oitavo dele em competições 
oficiais, consolidando sua 
posição como um dos 
maiores goleadores da 
equipe azulina. Além da 
vitória deste domingo, 
o atacante já havia se 
destacado em outras 
partidas importantes, 
como nas vitórias sobre o 
Maracanã e o Confiança, 
na Copa do Nordeste, e 

Expulsão rápida
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se manter um ambiente ético e 
profissional em todos os níveis de 
gestão.

A presidente também lamentou 
as eliminações no Campeonato 
Alagoano e na Copa Alagoas, mas 
lembrou os bons resultados obtidos 
na Copa do Nordeste e na Copa 
do Brasil. “Apesar das dificuldades, 
estamos alcançando as metas 
principais para este semestre. 
O time tem mostrado que está 
comprometido”, disse Mirian, que 
aproveitou a oportunidade para 
agradecer aos diretores que têm 
dado seu melhor pelo clube.

O CSA agora se prepara para a 
Série C, onde o desafio será ainda 
maior. Mirian convocou a torcida 
a se unir ao time, destacando que 
a sinergia entre arquibancada e 
equipe será fundamental para o 
sucesso do Azulão na competição. 
“Vamos buscar o acesso. E o apoio 
do torcedor será crucial nesse 
processo”, concluiu.

também no duelo contra o 
Boavista, pela Copa do Brasil.

Com o bom desempenho 
de Igor Bahia, o CSA segue 
forte nas competições em 
disputa e agora se prepara 
para a estreia na Série C, no 
próximo sábado, contra o 
Anápolis. A expectativa é de 
que o centroavante continue 
desempenhando um papel 
fundamental na busca pelo 
acesso à Série B.

O Azulão agora se volta 
para o próximo desafio, com a 
confiança em alta e a promessa 
de mais gols e vitórias para o 
restante da temporada.
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Centroavante marcou gol na vitória sobre o CSE e se iguala a Tiago Marques na artilharia do Azulão
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NOVOS GUERREIROS

CLÁSSICO CONFIRMADO

DESAFIO ACEITO

OFENSA RELATADA

O UFC 314 contará com diversos 
lutadores brasileiros, que terão 
a oportunidade de brilhar no 

octógono. Entre os destaques estão 
atletas como Johnny Walker, que 
buscará uma vitória importante 

para se posicionar entre os 
melhores da categoria meio-pesado, 
e Marina Rodriguez, que enfrentará 

uma adversária de peso pela 
divisão feminina. Com o crescente 
número de brasileiros no evento, as 
expectativas são altas para mais um 

grande espetáculo do MMA.

A Justiça do Rio de Janeiro 
concedeu liminar que garante a 

realização do clássico entre Vasco 
e Flamengo no Estádio de São 

Januário, contrariando a decisão 
inicial de transferir o jogo para 
o Maracanã. A liminar foi dada 

após o pedido do Vasco, que 
alegou condições de segurança e 

infraestrutura para sediar o duelo. 
A medida garante que o confronto, 
válido pelo Campeonato Carioca, 
acontecerá no palco tradicional do 
Gigante da Colina, sem alterações 

de última hora.

O treino para o GP do Japão de 
Fórmula 1 foi marcado por um 

acidente devastador, que destruiu 
o carro de um dos pilotos. Durante 
uma das sessões de testes, o piloto 
perdeu o controle do veículo em 

uma das curvas mais desafiadoras 
do circuito, resultando em danos 

significativos. Felizmente, o piloto 
não sofreu ferimentos graves, mas 

o incidente levantou questões 
sobre a segurança nas pistas. A 

equipe do carro envolvido iniciou 
rapidamente os reparos, mas 
a destruição do veículo é um 

indicativo claro de que, apesar de 
todos os avanços, a F1 ainda tem 
desafios quanto à proteção dos 
pilotos em altas velocidades.

O árbitro da partida entre Inter de 
Limeira e Cruzeiro, ocorrida no 

último domingo, relatou em súmula 
uma ofensa proferida por Pedro 

Lourenço, jogador do time mineiro. 
A reclamação se deu durante 
o segundo tempo da partida, 

quando o atleta teria se dirigido 
de forma desrespeitosa ao árbitro. 
O incidente está sendo analisado 

pelas autoridades competentes, que 
poderão aplicar sanções ao jogador, 

caso confirmada a infração.
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Craque do Santos questiona 
medidas que interferem no 

espetáculo e manda recado aos 
organizadores do futebol nacional

A Atalanta amargou 
uma derrota por 1 a 0 para 
a Lazio, em casa, pela 31ª 
rodada do Campeonato 
Italiano. O revés foi ainda 
mais frustrante para 
o técnico Gian Piero 
Gasperini, que assumiu 
um erro claro durante a 
partida: uma substituição 
equivocada no segundo 
tempo. Em uma jogada 
atípica, o treinador 

Neymar não poupou 
palavras ao reagir à nova 
regra da CBF, que proíbe 
os jogadores de “subirem 
na bola”, um ato que pode 
resultar em cartões amarelos 
e até em tiros livres indiretos 
para o time adversário. A 
medida, recém-adotada 
pela Confederação Brasileira 
de Futebol, foi criada após 

ERRO DE BANCO

Gasperini admite falha após 
troca equivocada de jogadores; 

Atalanta perde 1 a 0 e se complica 
na luta pela Champions League

chamou o nome errado ao pedir a 
saída de um jogador, o que acabou 
alterando a dinâmica da equipe.

A situação aconteceu aos 29 
minutos da etapa final, quando 
Gasperini pediu para que o atacante 
Ademola Lookman saísse e fosse 
substituído por Lazar Samardžić. 
Contudo, o treinador mencionou 
o nome de Éderson, e a comissão 
de arbitragem interpretou mal 
a situação, permitindo que 
Lookman deixasse o campo. “Foi 

um erro nosso. Cometemos a falha 
no número e, infelizmente, não 
conseguimos corrigir a tempo”, 
afirmou Gasperini.

Enquanto o erro técnico 
tomava conta do cenário, a Lazio 
aproveitou uma falha defensiva da 
Atalanta para abrir o placar. Gustav 
Isaksen, de carrinho, aproveitou o 
recuo errado da defesa e fez o gol 
que definiu o jogo. Com a derrota, 
a Atalanta estaciona na terceira 
colocação, com 58 pontos, e vê a 

o polêmico episódio envolvendo 
Memphis Depay, do Corinthians, no 
último Paulistão.

Através das redes sociais, o 
atacante santista criticou a criação da 
norma. “Futebol está ficando chato, 
muita frescura”, escreveu Neymar, 
em um tom irônico, refletindo 
o mal-estar de muitos jogadores 
diante dessa mudança. A regra, que 
visa evitar atitudes provocativas e 

agressivas, foi um dos temas mais 
comentados nos últimos dias.

A CBF justificou a adoção da 
medida como uma forma de reduzir 
os riscos de lesões e preservar a 
integridade dos atletas, além de 
garantir um ambiente mais respeitoso 
dentro das partidas. No entanto, 
Neymar se mostrou insatisfeito, 
apontando que a medida pode 
prejudicar o fluxo e a autenticidade 

pressão aumentar na disputa 
pelas vagas na Champions 
League.

O tropeço ainda alimenta 
a ascensão da Lazio, que 
chega aos 55 pontos e 
ultrapassa o Milan, subindo 
para a sexta posição. Agora, a 
Atalanta precisa se recuperar 
rapidamente para manter suas 
aspirações de classificação 
à principal competição 
europeia.

do jogo, caracterizando-o como 
mais uma tentativa de engessar o 
espetáculo.

A nova regra entrará em 
vigor em breve e, segundo a 
Confederação, será aplicada 
em competições organizadas 
pela Conmebol. Enquanto isso, 
a polêmica continua a dividir 
opiniões dentro e fora dos 
gramados.

Erro de substituição custou caro à Erro de substituição custou caro à 
Atalanta em derrota para a LazioAtalanta em derrota para a Lazio

Neymar reage à nova regra daNeymar reage à nova regra da
CBF e ironiza em redes sociaisCBF e ironiza em redes sociais

DESCEU A LETRA


